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Consœurs, confrères, 

Lors de la tenue du Comité Exécutif Provincial (CEP) dans la semaine du 7 juin dernier, nous avons 

discuté du 17e tournoi de golf annuel ainsi que du 27e Congrès biennal du SCFP-1500. 

POUR TOUTES CES RAISONS, IL A ÉTÉ VOTÉ EN CEP DE REPORTER CES DEUX ACTIVITÉS À L’AN PROCHAIN.  

NOUS ESPÉRONS QUE LA PANDÉMIE SERA DERRIÈRE NOUS AFIN QUE NOUS PUISSIONS REVENIR À DES ACTIVITÉS PLUS 

NORMALES POUR L’ORGANISATION DU 1500. 
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Solidairement, 
 
 

 

17E TOURNOI DE GOLF ANNUEL 27E CONGRÈS BIENNAL 

Le tournoi de golf annuel du président provincial de la 
section locale 1500 a été initié il y a plus de 18 ans et son 
but est d’amasser le maximum de fonds pour la campagne 
Centraide des employés et retraités d’Hydro-Québec par 

diverses initiatives.  

Les gains accumulés sont distribués à divers organismes qui 

prennent soin des gens dans le besoin.  

La pandémie est en cause de plusieurs effets négatifs 
d'ordre économique; ce qui a entraîné la participation difficile 
des commerces et partenaires commanditaires.  
 

Ces commandites nous permettent d’avoir un tournoi à coût 
presque nul et de garder le montant d’inscription à un niveau 
raisonnable. C’est en partie ce qui a fait sa réussite depuis 
toutes ces années et les obstacles pour arriver à cet 
équilibre nous ont contraints de reporter l’événement à 2022. 
 

Ce n’est que partie remise! 

27e Congrès biennal du 1500 prévu en novembre 2021 

Le congrès établit de grands principes ainsi que de 

grandes orientations pour notre section locale  

Le Centre des congrès Mont-Saint-Anne, où est prévu 
notre congrès, est en complètes rénovations depuis plus 
d’un an. Nous avons appris à la fin mai que ces travaux 
ne seront pas terminés pour novembre en raison des 

retards dus à la pandémie.  

De plus, nous n’avons toujours aucune garantie à propos 
des recommandations de la santé publique quant à la 

situation qui prévaudra l’automne prochain.  

En prévision de ce contexte incertain, nous avions prévu 
à notre contrat une clause de report en novembre 2022 

que nous mettons de l’avant dès maintenant! 

Là aussi, ce n’est que partie remise! 


